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El hombre vive del 

intercambio ... 
 

“¿Eres tú el que ha de venir, o debemos 

esperar a otro?” 
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SUASNABAR 
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Enfoque bíblico: 

 

Mt 11, 2-11:  

El hombre vive del 

intercambio ... 

 

Pierrette MAIGNÉ 

 

 

"2. Juan, que en la cárcel había oído hablar de las 

obras de Cristo, envió a sus discípulos a de-cirle:  

3. “¿Eres tú el que ha de venir, o debemos esperar 

a otro?”  

4. Jesús les respondió:  

«Id y contad a Juan lo que oís y veis:  

5. los ciegos ven y los cojos andan,  

los leprosos quedan limpios y  

los sordos oyen,  

los muer-tos resucitan y se anuncia a los pobres la 

Buena Nueva;  

6. ¡y dichoso aquel que no halle escándalo en mí!» 
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7. Cuando éstos se marchaban, se puso Jesús a 

hablar de Juan a la gente: “¿Qué salisteis a ver en 

el desierto? ¿Una caña agitada por el viento?  

8. ¿Qué salisteis a ver, si no?  

¿Un hombre elegantemente vestido? ¡No! Los que 

visten con elegancia están en los palacios de los 

reyes.  

9. Entonces ¿a qué salisteis? ¿A ver un profeta? 

Sí, os digo, y más que un profeta. 

 

10. Este es de quien está escrito:  

He aquí que yo envío mi mensajero delante de ti, 

que pre-parará por delante tu camino.” 

11. “En verdad os digo que no ha surgido entre los 

nacidos de mujer uno mayor que Juan el Bautista;  

sin embargo,  

el más pequeño en el Reino de los Cielos es 

mayor que él." ∎ 

 

Juan es una gran figura del adviento, el 2° domingo le oímos anunciar la venida del que bautizará en el 

Espíritu Santo y en el fuego en estos términos:  

"En su mano tiene el bieldo y va a limpiar su era: recogerá su trigo en el granero, pero la paja la 

quemará con fuego que no se apaga." (Mt 3, 12) 
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En el episodio de este 3er domingo, Juan esta en la 

cárcel por su fidelidad a la Palabra y está perplejo, 

ha oído hablar de las obras de Jesús y está 

confundido por Jesús cuyos actos no corresponden 

a lo que había anunciado. 

 

Juan esperaba un mesías justiciero y Jesús se 

presenta como aquél que viene a curarnos, que 

viene a revelar la misericordia del Padre. Dios es 

desconcertante. San Pablo lo afirmará: la cruz es 

locura para los paganos, escándalo para los judíos. 

 

Jesús no responde a la pregunta de los enviados 

por Juan, responde haciendo hablar sus actos y 

sus actos devuelven a las profecías de Isaías que 

Juan conoce. Ante esos signos, Jesús proclama 

una bienaventuranza: Felices los que reconocen 

en él al Mesías. 

Luego, Jesús sigue hablando de Juan: ¿Quién es? 

Un profeta sí et incluso un mensajero, aquél 

anunciado por Malaquías: 

"He aquí que yo envío a mi mensajero a allanar el 

camino delante de mí, y enseguida vendrá a su 

Templo el Señor a quien vosotros buscáis." 

 

Sí, Juan es aquél que debe preparar la venida del 

Mesías que le dirá: "Es preciso que él crezca y que 

yo disminuya" (Jn 3, 30) 

 

Juan conoce la duda, es la purificación del pobre, 

su fe está a prueba pero no se rebela, interroga. 

Por su pregunta, manifiesta su fe y su esperanza, 

grita de amor. En eso Juan es precioso para no-

sotros, nos revela que duda y fe pueden coexistir 

pero que lo que se nos pide es atreverse a pre-

guntar como lo hará Jesús en la cruz: Dios mío, 

Dios mío, ¿por qué me has abandonado? Él, el 

mensajero, el precursor conoce como Jesús, la 

prueba y Jesús le da un hermoso testimonio 

califi-cándole de grande, grande por su 

humildad, grande por su fidelidad.∎ 
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Espiritualidad Montfortiana: 

 

 

SER 

BAUTIZADO 
 

M.T. Eleine Magdalena Sengkey  
 

« Recibid la señal de la cruz, para que oigáis la voz del Señor. Recibid la señal 

de la cruz en los ojos, para que veáis la claridad de Dios. Recibid la señal de la 

cruz en la boca, para que respondáis a la palabra de Dios. Recibid la señal de la 

cruz en el pecho, para que Cristo habite por la fe en vuestros corazones. Recibid 

la señal de la cruz en la espalda, para que llevéis el suave yugo de Cristo. » 

(Ritual de Iniciación Cristiana para adultos, n. 85). 
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El tema del bautismo es muy 

central en la obra misionera de 

los Montfortianos, porque San 

Luis María de Montfort escribe en 

las reglas: “La finalidad de sus 

misiones es renovar el espíritu 

del cristianismo en los creyentes. 

Así, pues, hacen renovar las 

promesas del Bautis-

mo -conforme a la orden del 

Papa- de la manera más 

solemne.” (N° 56) Es una mission 

que el mismo Montfort ha recibido 

del Papa Clemente XI y que 

Montfort espera verlo continuado 

por sus discípulos o sus colegas 

en la Congregación misionera 

que ha fundado. El bautismo que 

se renueva solemnemente por los 

fieles, se hace entre las manos 

de María; tal es la “consagración” 

enseñada por el Padre de 

Montfort. Exactamente, la 

consagración “es una perfecta 

renovación de los votos y 

promesas bautismales” (VD 120). 

Esta artículo tiene por objetivo 

profundizar el sentido del mes 

misionero extraordinario de 

octubre 2019 cuyo tema era: 

“Bautizados y enviados: la Iglesia 

de Cristo en misión en el mundo”. 

Qué esta edición de la Sra Eleine 

nos ayude a profundizar lo que 

significa ser “bautizado”; en la 

edición de enero 2020, nos 

explicará lo que significa ser 

“enviado”.  

Buena lectura. 

Oímos muchas veces el término “mantenerse firme” a propósito de 

la promesa del bautismo. De-bemos interpretar la expresión 

“mantenerse firme” como algo dinámico y que continúa creciendo. 

La relación con Dios nunca se desea estática, aun menos en 

retroceso. Si entramos en una relación personal y exclusiva, como 

en una boda o una amistad elegida en la base de una decisión de 

vo-luntad, queremos que cada vez sea más profunda en todas sus 

dimensiones. Lo mismo en nuestra relación con Dios. Dios mismo 

nos quiere caliente o frío pero no tibio. Dios es serio en su relación 

con la humanidad. Implica todo su ser. Oímos muchas veces en la 

Biblia una profunda decepción frente a la infidelidad humana hacia 

él. La prueba tangible de su amor total por nosotros es el  en-vío de 

su Hijo como redentor de la humanidad. 

 

Cuando decidimos hacernos bautizar y que pronunciamos las 

promesas del bautismo ante Dios, entramos en una relación muy 

especial con Dios. Relación padre-hijo. El Padre ha hecho de noso-

tros sus hijos porque compartimos la filiación de Jesús. Es un 

hermoso regalo que hace de noso-tros unos salvados. 
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Lo mismo como la promesa matrimonial, hecha 

ante un sacerdote y Dios, no llena su papel o su fi-

nalidad, si no se realiza y no se concreta en las 

acciones de una pareja casada durante su vida 

con-yugal, lo mismo, nuestras promesas del 

bautismo se cumplirán solo si respondemos a la 

llamada única de Dios en cada una de nuestras 

vidas. Debemos vivir la ofrenda de si mismo de 

manera constante, renovar su compromiso 

constantemente y abrazar su conversión de 

manera continua. El cumplimiento de nuestra 

promesa bautismal se manifiesta cada día en 

nuestras acciones con-cretas, en nuestra actitud 

interior siempre dirigida hacia Dios. 

 

Esta relación con Dios es especial e insistituible 

para siempre. Una vez que una persona ha encon-

trado lo que se busca, es decir, lo que hay de más 

fundamental en su vida, no querra nunca jamás 

dejar que se vaya este tesoro. 

 

 

LLAMADA DE TODOS LOS BAUTIZADOS 

 

Cada cristiano bautizado es llamado a la santidad. 

¿Qué es la santidad? Una sumisión a Dios, estar 

consagrado a él. Ya no pertenecemos al mundo 

sino a Dios porque hemos pasado de la muerte a 

la vida (Jn 3, 14). "El nos libró del poder de las 

tinieblas y nos trasladó al Reino del Hijo de su 

amor, en quien tenemos la redención: el perdón de 

los pecados" (Col 1, 13-14); "Pues también Cristo, 

para llevarnos a Dios, murió una sola vez por los 

pecados, el justo por los injustos, muerto en la 

carne, vivificado en el espíritu." (1 P 3, 18) 

 

Despues de haber sido bautizado, estamos 

llamados a vivir en la santidad, lo que significa: 

 

 

Primero, "Los que hemos muerto al pecado... 

Fuimos, pues, con él sepultados por el bautismo en 

la muerte, a fin de que, al igual que Cristo fue 

resucitado de entre los muertos por medio de la 

glo-ria del Padre, así también nosotros vivamos 

una vida nueva." (Rom 6,  2-4) En las promesas 

del bautismo, rechazamos el mal en nosotros y en 

sociedad. Prometemos también rechazar a satanas 

escondido bajo las formas de la superstición, del 

juego y de los divertimientos malsanos. Prome-

temos también rechazar todas las acciones 

injustas, desonestas, las que violan los derehos 

huma-nos. En el bautismo, pometemos por ultimo 

rechazar a Satanas, fuente de todo pecado y sobe-

rano de las tinieblas. Dejamos un modo de vida 

que no gusta a Dios y empezamos una nueva vida. 

 

 
 

 

Segundo, amar al Señor nuestro Dios con todo 

nuestro corazón, con toda nuestra alma, con todo 

nuestro espíritu. Creemos en Dios el Padre 

todopoderoso, creador del cielo y de la tierra, en 

Jesu-cristo, su Hijo nacido de la Virgen María, que 

ha padecido la pasión, ha muerto y ha sido 

sepulta-do; que ha resucitado de entre los muertos 

y está sentado a la derecha del Padre. 
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Expresamos también nuestra fe en el Espíritu 

Santo, la santa Iglesia católica, la comunión de los 

santos, el perdón de los pecados y la vida eterna. 

 

Tercero, obedecer a todos sus mandatos. “Si 

alguien me ama, guardará mi palabra…” (Jn 14, 

23) Nosotros que hemos sido bautizados, estamos 

unidos a su pueblo. Como pueblo de Dios, hace-

mos de la voluntad y de los mandamientos de Dios 

nuestras elecciones de vida y nuestros funda-

mentos. 

 

Cuarto, ser servidores de la verdad. "Hablo en 

términos humanos, en atención a vuestra flaqueza 

natural -. Pues si en otros tiempos ofrecisteis 

vuestros miembros como esclavos a la impureza y 

al desorden hasta desordenaros, ofrecedlos 

igualmente ahora a la justicia para la santidad." 

(Rom 6, 19) 

 

 

RESPONDER A LAS DIVERSAS LLAMADAS 

 

Nuestro caminar como bautizado es un recorrido 

para responder a esta llamada a la santidad. Dios 

nos llama a experimentar una “bienaventuranza 

que supera a la inteligencia y las únicas fuerzas 

humanas” (Catecismo de la Iglesia católica [CEC] 

1722). Si estamos muy unidos a Dios, respectan-

do las promesas del bautismo, si continuamos a 

profundizar nuestra relación con Dios y a unirnos a 

él, experimentamos esta bienaventuranza. “El que 

permanece en mí y yo en él, ése da mucho fruto." 

(Jn 15, 5) Si necesitamos del Espíritu Santo que 

hemos recibido por el bautismo para poder 

responder a esta llamada, por eso Pablo dice: 

"pues Dios es quien obra en vosotros el querer y el 

obrar, como bien le parece." (Flp 2, 13); 

"Dejaros renovar por el espíritu de vuestra mente, y 

a revestiros del Hombre Nuevo, creado según 

Dios, en la justicia y santidad de la verdad." (Ef 4, 

23-24) "El que no nazca de lo alto no puede ver el 

Reino de Dios." (Jn 3, 3). 
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La salvación que recibimos no nos apunta solo a 

nosotros sino también a los demás. Es nuestra 

misión, la gran misión de Cristo que nos ha 

confiado antes de subir al cielo: " Id, pues, y haced 

discípulos a todas las gentes bautizándolas en el 

nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, y 

enseñándoles a guardar todo lo que yo os he 

mandado..." (Mt 28, 18-20) 

 

El sacramento de Confirmación nos da la gracia de 

cumplir los deberes misioneros como pueblo de 

Dios para producir frutos para su reino. 

 

 

Responder a una llamada significa hacer lo que 

Dios quiere de nosotros. Nuestra llamada como 

bautizado es llevar otras personas a Cristo 

Salvador. Nosotros que hemos conocido el amor y 

la salvación de Cristo, queremos sin duda 

compartir este hermoso regalo, el mayor de todos 

los regalos con los demás. ∎ 

 

«¿Cuál es la fecha de mi bautizo?». Porque el bautismo es un renacimiento y es como si fuera el 

segundo cumpleaños. ¿Entendido? Hacer esta tarea en casa, preguntar: «¿Cuál es la fecha de mi 

bautizo?» 

En primer lugar, en el rito de acogida se pregunta el nombre del candidato, porque el nombre indica la 

identidad de una persona. Cuando nos presentamos decimos inmediatamente nuestro nombre: «Yo me 

llamo así», para salir del anonimato, el anónimo es aquel que no tiene nombre. Para salir del anonimato 

inmediatamente decimos nuestro nombre. Sin nombre se permanece como desconocidos, sin derechos ni 

deberes. Dios llama a cada uno por el nombre, amándonos individualmente, en la concreción de nuestra 

historia. El bautismo enciende la vocación personal de vivir como cristianos, que se desarrollará durante 

toda la vida. E implica una respuesta personal y no prestada con un «copia y pega». La vida cristiana, de 

hecho, está entretejida por una serie de llamadas y de respuestas: Dios continúa pronunciando nuestro 

nombre en el transcurso de los años, haciendo resonar de mil maneras su llamado a ser conformes a su 

Hijo Jesús. ¡Es importante, por lo tanto, el nombre! ¡Es muy importante! 

Los padres piensan en el nombre que dar al hijo ya desde antes del nacimiento: también esto forma parte 

de la espera de un hijo que, en el nombre propio, tendrá su identidad original, también para la vida 

cristiana unida a Dios. 

 

PAPA FRANCISCO, AUDIENCIA GENERAL, Miércoles, 18 de abril de 2018 

http://www.vatican.va/content/francesco/es/audiences/2018/documents/papa-

francesco_20180418_udienza-generale.html 

Pape François 

http://www.vatican.va/content/francesco/es/audiences/2018/documents/papa-francesco_20180418_udienza-generale.html
http://www.vatican.va/content/francesco/es/audiences/2018/documents/papa-francesco_20180418_udienza-generale.html
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Entrevista: 

 

 

« Así como Marx 

cubrió la tierra con 

sus libros, el 

movimiento busca 

cubrir la tierra con el 

TRATADO DE LA 

VERDADERA 

DEVOCIÓN » 

 

Entrevista exclusiva con el Sr 

Alfredo SUASNABAR 

Presidente nacional de 

CONSECRATIO MUNDI Perú 

 

 

CONSECRATIO MUNDI es un movimiento eclesiástico que 

tiene como objetivo lograr una nueva evangelización en el 

mundo de hoy, con raíces inspiradoras en la espiritualidad de 

Montfort. El nombre que ha sido bien elegido para nombrar este 

movimiento revela un ideal futuro en el que todas las almas de 

este mundo finalmente conocen al Dios de la Trinidad y se 

dedican a él. Esto es inseparable del trabajo misionero de los 

miembros de este movimiento con toda la Iglesia bajo la 

inspiración de Nuestra Señora de la Trinidad. 

Para conocer más sobre este grupo, entrevistaremos al 

presidente nacional de Consecratio Mundi en Perú, al Sr. 

Alfredo SUASNABAR. Estamos agradecidos por el tiempo que 

nos ha dado para conocer este movimiento. Esperemos que 

Alfredo y su familia estén siempre saludables y entusiasmados 

con su misión en este movimiento y a través de él. ¡El padre de 

Montfort reza por todos nosotros! 

Muchísimas gracias a la Sra Miriam Gomez por su contribución 

para que esta entrevista sea posible. 

 

 

 

¿Cuál es su ocupación? 

 

Soy Economista de profesión, y he trabajado en diversos 

sectores del mundo empresarial como lo financiero, lo comercial 

y la producción, ejerciendo cargos de gestión. Actualmente me 

dedico a la docencia universitaria compartiendo mis 

experiencias profesionales y de vida con las nuevas 

generaciones. 

 

 

¿Podría hablarnos de su familia?   

 

Mi familia se compone principalmente de mi esposa y de mis 

dos hijos, de mis padres, hermanos, suegros y cuñados todos 

muy devotos a la Virgen Maria. Esa es mi familia digamos 

directa, que son mi inspiración y motivo permanente para crecer 

espiritualmente. Asimismo, considero como parte de mi familia a 

mis hermanos con quienes compartimos la espiritualidad 

montfortiana y por supuesto el carisma de la Consecratio Mundi. 

Ellos son y serán siempre mi familia de Fe. 
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¿Desde cuándo es miembro de la Consecratio 

Mundi? 

 

Desde mi consagración un 16 de Julio del 2010, 

fiesta de la Virgen del Carmen, en el Santuario de 

la Santísima Trinidad en Lima fecha sin duda que 

marca un antes y después en mi vida por verla en 

adelante bajo otra perspectiva mucho más 

solidaria, de compartir permanente, de saber que 

lo que haces puede ayudar a otras personas, de 

creer que hay un mundo mejor después de todo, 

etc. Y además porque en esa fecha conocí por 

primera vez al padre Luciano Ciciarelli, teniendo 

como anécdota el haber tenido el impulso de 

protegerlo al ver que no podía ni caminar por tanta 

gente que lo rodeaba impidiéndole avanzar, le dije: 

“No se preocupe padre, yo voy a ser su seguridad”. 

 

 

¿Desde cuándo es el Presidente Nacional para 

Consecratio Mundi Perú? 

 

Desde el 16 de Julio 2012, fui elegido en una 

Asamblea General que la dirigió el p. Luciano, por 

un periodo de 4 años. 

¿Hasta Cuándo? 

 

Por la desaparición del p. Luciano se presentaron 

algunas circunstancias que hicieron que continúe 

con otro periodo que debe concluir el 2020. 

 

 

¿Podría explicar cuál es la naturaleza y el 

propósito de la Consecratio Mundi? 

 

La razón de ser de la Consecratio Mundi está en 

Genesis 3-15, Palabra de Dios que nos llama a ser 

con Cristo estirpe de la Mujer, parte viva de su 

Cuerpo Místico, sarmientos injertados en El que es 

la Vid. 

El propósito del movimiento es contribuir a la más 

profunda comprensión de la Espiritualidad de la 

consagración a Jesús por María, como parte 

integral de la Nueva Evangelización. 

Su característica principal es su dimensión trinitaria 

que lo hace necesariamente Cristocéntrica y 

eclesial. 

Es importante mencionar que el movimiento está 

abierto para todos los miembros de la Iglesia, 

obispos, sacerdotes y laicos. 
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¿Cuál es la relación de Consecratio Mundi con 

San Luis María de Montfort? 

 

Mucha, ya que vivir la Consagración a Jesús por 

María según la espiritualidad de San Luis María de 

Montfort es condición esencial para adherirse al 

movimiento. 

Por ello el movimiento difunde las obras de San 

Luis María de Montfort y distribuye de manera 

gratuita el Tratado de la Verdadera Devoción a la 

Santísima Virgen. 

Así como Marx cubrió la tierra con sus libros, el 

movimiento busca cubrir la tierra con el TRATADO 

DE LA VERDADERA DEVOCIÓN para ofrecer a 

los que lo acojan de corazón y pongan en práctica 

sus enseñanzas una verdadera y segura áncora de 

salvación. 

 

 

¿Podría contarnos un poco sobre la historia de 

Consecratio Mundi? ¿Quiénes son el P. Luka 

Cirimotic s.m.m y el p. Luciani Ciciarelli s.m.m 

para la Consecratio Mundi? ¿Los conoció a 

ambos? 

 

La Consecratio Mundi tiene sus orígenes en 

Croacia en la ciudad de Zagreb (exYugoslavia) en 

1979 bajo el nombre de “Comité para la 

Consagración de los pueblos de Yugoslavia al 

Corazón Inmaculado de María”, en esta 

preparación a la Consagración que duro 5 años  

 

participo activamente el p. Luka Cirimotic s.m.m. se 

puede decir que fue uno de los promotores de este 

gran acontecimiento. 

Convencido de la importancia que tiene la 

Consagración porque la considero como el culmen 

de la Nueva Evangelización funda la Consecratio 

Mundi el 31 de enero de 1991 en Roma. 

Mientras el p. Luka Cirimotic trabajaba arduamente 

difundiendo la Consagración por Europa por los 

Andes Peruanos otro sacerdote monfortiano hacia 

lo mismo, era el p. Luciano Ciciarelli, se conocen 

de manera providencial en Italia el 27 de 

noviembre de 1996, fiesta de la Medalla Milagrosa 

y de inmediato se complementan, es nombrado 

Representante Mundial de la Consecratio Mundi el 

año 1999 y trabajan juntos hasta el momento de la 

partida del p. Luka el 23 de abril 2006. 

El p. Luciano continua la obra del p. Luka por todo 

América, África y Asia hasta su desaparición el 2 

de agosto 2015 en Medjugorje. 

Unos meses antes de su desaparición por alguna 

razón, el mismo padre Luciano nombra como 

Director Espiritual de la Asociación al Pbro. Carlos 

Peteira de la Diócesis de San Rafael-Argentina 

quien a la fecha es nuestro Director y se encuentra 

misionando en Cuba. 

Tuve la oportunidad de conocer, aprender y pasar 

buenos momentos con el p. Luciano pero 

lamentablemente no conocí al p. Luka. 
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¿Podría explicar la estructura de liderazgo de 

Consecratio Mundi? 

 

La estructura organizacional de la Consecratio 

Mundi a nivel mundial es muy simple. Se tiene un 

Consejo Directivo Nacional por cada país y un 

Consejo Directivo Internacional que agrupa a todos 

los países.  Internamente en cada país además de 

su consejo directivo nacional se tiene las Directivas 

Diocesanas y las Directivas parroquiales. La célula 

base de la asociación lo representan los 

NÚCLEOS TRINITARIOS que vienen a ser los 

pequeños grupos de oración compuesto al menos 

por tres personas. En nuestra asociación no 

dejamos de lado a nadie, es decir si vienen 

hermanos de otros carismas o espiritualidades a 

querer participar con nosotros les damos la 

bienvenida y los incorporamos por el tiempo que 

así dispongan.  

En cuanto al liderazgo desarrollado lo cierto es que 

resulta medio complicado hacerlo toda vez que 

estamos hablando de una asociación de corte 

religioso, donde sus integrantes en mayoría están 

mas por un tema de fe que por la propia 

asociación. Por ello el liderazgo debe reflejarse en 

una apertura permanente para todos y donde su 

presencia sea circunstancial. 

 

 

 

 
 

¿Cuál es la forma de presencia y participación 

de los miembros de Consecratio Mundi en la 

vida parroquial donde están presentes? 

 

Generalmente después de organizar un Curso de 

Preparación a la Consagración un NÚCLEO 

TRINITARIO es establecido en la parroquia donde 

se realizó el curso y es donde se reúnen semanal, 

quincenal o mensualmente, con la debida 

coordinación y autorización del párroco, así mismo 

participan en todas las actividades del plan 

pastoral de la parroquia.  

 

 

Entonces, ¿cómo se extiende Consecratio 

Mundi en el mundo? 

 

Generalmente son personas devotas a la Virgen 

María que desean difundir este sencillo apostolado, 

algunos empiezan solicitando un curso de 

consagración para sus parroquias, otros se hacen 

responsables de formar NÚCLEOS TRINITARIOS, 

nosotros les proveemos Tratados y les hacemos el 

seguimiento. 

 

 

¿En qué países está presente? 

 

En estos momentos tenemos registrados los 

siguientes países: 

Argentina, Chile, Paraguay, Uruguay, Bolivia, Perú, 

Ecuador, Colombia, Brasil, Venezuela, Panamá, 

Costa Rica, Honduras, El Salvador, México, Cuba, 

Estados Unidos, Canadá, Suiza, Japón, Italia, 

Polonia, España. Tenemos documentos que nos 

indican que existen Núcleos Trinitarios en 

Alemania y África pero después de la desaparición 

del p. Luciano no hemos logrado aun el contacto 

que es un objetivo que tenemos a corto plazo con 

la finalidad de unificarnos. 
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Aproximadamente, ¿cuántos miembros hay en 

el mundo? 

 

No tengo el numero pero de seguro son muchos, el 

p. Luciano regalo miles y miles de Tratados de la 

Verdadera Devoción y todo aquel que lo recibe se 

compromete a rezar el Santo Rosario y leer un 

trozo del TRATADO firmando un compromiso que 

lo incorpora a un Núcleo Trinitario haciéndose así 

miembro de la Consecratio Mundi. 

 

 

¿Existe una rama de Consecratio Mundi para 

niños, adolescentes y jóvenes? 

 

Este es un proyecto que nos dejó el p. Luciano, en 

estos tiempos estamos trabajando en los Núcleos 

Trinitarios para niños. 

 

¿Qué son Núcleos Trinitarios? 

 

Los NÚCLEOS TRINITARIOS son grupos de 

oración de 3 o más personas de distintas familias 

que se reúnen a rezar el Santo Rosario y a leer un 

numeral del TRATADO DE LA VERDADERA 

DEVOCIÓN, una vez a la semana o mínimo una 

vez al mes.  

El NÚCLEO Trinitario es la parte central, 

fundamental, principal, importante, la esencia, es la 

célula de nuestro movimiento que se pierde en el 

todo, asemejándonos a la levadura de la que nos 

habla el Evangelio. Así lo entendió nuestro 

fundador, el p. Luka Cirimotic s.m.m; “El 

Movimiento querría ser como levadura que 

desaparece en la masa” 

Y se denomina TRINITARIO porque evocamos a la 

Santísima Trinidad. 
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¿Cuál es la relación entre la Consecratio Mundi 

y la imagen de la Virgen de la Trinidad? 

 

Como el p. Luka difundió una espiritualidad 

trinitaria de la consagración acogió la advocación 

de “Nuestra Señora de la Trinidad” para este 

movimiento, para que sea ella misma quien nos 

lleve a una relación íntima con la Trinidad, según 

su propuesta: 

“viviendo plenamente nuestra consagración 

bautismal, nosotros nos vamos reformando al 

modelo de Jesucristo y estaremos en capacidad de 

comunicarnos con la vida misma de la Santísima 

Trinidad” 

El p. Luka llevaba esta imagen a cada 

presentación o charla que dictaba. 

 

 

¿Quién la creo o invento la imagen? 

 

Existe la “Basílica de Nuestra Señora de la 

Trinidad” en Blois-Francia, fue construida en 1932 

como expresión a una devoción mariana muy 

antigua  del siglo XIII que consiste en orar todos 

los días Tres Avemarías como acción de gracias a 

la Santísima Trinidad por los privilegios concedidos 

a la Santísima Virgen. 

Con respecto a la obra misional, ¿cuál es la 

misión típica de Consecratio Mundi y cómo 

llevan a cabo sus miembros la evangelizacion 

en el mundo? 

 

La mision propia del movimiento es formar Núcleos 

Trinitarios para fomentar el rezo del Santo Rosario 

y la lectura del TRATADO DE LA VERDADERA 

DEVOCION con el objeto de promover la 

Consagracion al Corazon Inmaculado de Maria en 

la Iglesia y en el mundo segun la condicion de 

cada uno, en el modo de pensar, de querer y de 

actuar; y asi contribuir en la evangelizacion 

siempre en coordinacion con el Párroco del lugar. 

«El p. Luka llevaba esta imagen a 

cada presentación o charla que 

dictaba» 
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El congreso celebrado en Lima del 16 al 18 de 

agosto fue el 3er congreso internacional. 

¿Cuándo se celebraron el primer y segundo 

Congreso? ¿Cuáles fueron los temas de estos 

dos congresos? ¿Cuándo será el próximo 

Congreso? 

 

Efectivamente Lima fue sede del último congreso 

internacional. En base a la importancia que 

merecen nuestros Núcleos Trinitarios, cuya 

fundación es la “gran tarea de todos los miembros 

de nuestra institución”, el P.Luciano Ciciarelli 

s.m.m., estableció en su Carta Circular, de fecha 

23.12.2013, el inicio de este tipo de formación para 

nuestros asociados, donde podamos intercambiar 

experiencias para enriquecernos mutuamente, aqui 

nuestros congresos a la fecha: 

 

I CONGRESO INTERNACIONAL DE NÚCLEOS 

TRINITARIOS 

“¡SEÑOR, VENGA TU REINO, POR MARÍA, A 

CADA FAMILIA!” 

Del 24 al 26 de abril 2015 – Casa Pastoral San 

Juan Pablo II, San Juan de los Lagos – Jalisco – 

México 

San Juan de los Lagos – Jalisco – México 

II CONGRESO INTERNACIONAL DE NÚCLEOS 

TRINITARIOS 

“ESTAD PREPARADOS” 

Del 18 al 20 de agosto 2017 

Insigne Basílica de Nuestra Señora de Guadalupe 

– Ciudad de México. 

 

 

III CONGRESO INTERNACIONAL DE NÚCLEOS 

TRINITARIOS 

“CAMINANDO AL REINO CON MARIA” 

Del 16 al 18 de agosto 2017 

Casa de Convivencia Juan Pablo II –  

Balneario de Santa Rosa – Lima, Perú 

 

 

IV CONGRESO INTERNACIONAL DE NÚCLEOS 

TRINITARIOS –  

PRÓXIMO  

En el último congreso se asigno como pais sede 

del próximo congreso a Honduras para el año 

2021. 
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Me imagino que antes de venir al congreso, 

cada centro y miembros se habían preparado 

para entrar en el espíritu del congreso. 

¿Podrías contarnos sobre la preparación? 

 

Si efectivamente nos fuimos preparando para el 

congreso desde el 15 de agosto del 2018 hasta 

el 15 de agosto del 2019, un año exactamente, lo 

hicimos de manera conjunta usando las redes 

sociales. Empezamos nuestra preparacion 

espiritual, con la intercesion de nuestros Santos 

Patronos: San Luis Maria de Montfort, San Juan 

Pablo II, Santa Rosa de Lima y San Martin de 

Porres, creamos una “Oracion de preparacion 

para el Congreso” que nos acompaño dia a dia, 

creamos un “Himno para el Congreso”, hicimos 

un programa anual de oracion y unas “cartillas 

de intercesion” donde fuimos anotando todas 

nuestras acciones piadosas para ofrecerlas en la 

misa inaugural del congreso, oramos por los 

participantes, por cada uno de los ponentes, por 

el buen desarrollo del congreso y por supuesto 

por los frutos espirituales. 

Ademas fuimos haciendo reflexiones diarias 

del TRATADO DE LA VERDADERA DEVOCIÓN y 

para completar desarrollamos unas fichas de 

preparación, con el objeto de profundizar en algunos 

rasgos de la vida y de las misiones de nuestro padre 

de Montfort. 

 

 

¿Cuál es el número exacto de participantes en el 

último congreso? ¿Qué pasa con los costos, 

quién cubre todo (viaje, comida, logistica, etc.)? 

 

Fuimos un total de 16 países, delegaciones de 

Argentina, Chile, Uruguay, Bolivia, Ecuador, Brasil, 

Colombia, Cuba, Panamá, El Salvador, Honduras, 

Costa Rica, México, Estados Unidos, Italia y por 

supuesto Perú, haciendo un total de 220 participantes. 

En cuanto a los gastos en algunos casos tuvimos el 

apoyo de pasajes aéreos, algunas donaciones y el 

costo de la casa de retiro que incluía hospedaje y 

comida fue prorrateado entre los participantes del 

congreso. 
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¿Cómo harán el seguimiento cada miembro y 

centro nacional sobre los resultados del 

congreso que se acaba de implementar? 

 

Las conclusiones del congreso ya fueron 

trasmitidas a toda la Asociación Consecratio 

Mundi, el seguimiento es incluido en el Plan anual 

que hace la asociación a nivel internacional y se 

va monitoreando mes a mes a través de 

reuniones mensuales vía internet. 

 

 

Para terminar ¿hay algo más que le gustaría 

compartir con respecto al Congreso? 

 

Si, me gustaría resaltar algunos hechos que se 

suscitaron durante la preparación del congreso; lo 

primero fue que providencialmente la fecha del 

congreso coincidió con el aniversario de 

nacimiento del p. Luka Cirimotic; luego buscando 

información del p. Luka Cirimotic por primera vez 

entramos en contacto con Consecratio Mundi 

Italia; de ellos obtuvimos los derechos para la 

edición y publicación en español del libro del p. 

Luka “La Consagración para una Nueva 

Evangelización- Espiritualidad del Movimiento 

Consecratio Mundi”; la medalla que el p. Luka 

mando diseñar para los miembros de la 

asociación fue fabricada por primera vez, la 

imagen de Nuestra Señora de la Trinidad, la 

advocación del movimiento, también fue 

esculpida por primera vez y algo muy esperado y 

deseado de manera particular por el p. Luciano 

Ciciarelli fue que durante el año de 

preparación del congreso obtuvimos la 

aprobación de la Arquidiócesis de Lima a 

nuestra Asociación como Movimiento 

Eclesial Laical, verdaderamente fueron 

hechos muy fructíferos. 

Al respecto del congreso, antes de concluir quisiera 

hacer un reconocimiento muy especial a todos los 

miembros de la Directiva Nacional del Perú quienes 

trabajaron arduamente desde un comienzo en que se 

nos dio la responsabilidad en el congreso previo al de 

Lima. Fueron momentos muy intensos los que vivimos 

algunos complicadísimos y otros menos tal vez pero 

que se hacían igualmente de mayor estrés conforme 

avanzaban los días para darse inicio al congreso.  Sin 

embargo todas personas de fe nos apoyábamos en 

eso, nuestra FE, sabiendo que lo que veníamos 

haciendo, lo hacíamos por nuestro amor a la 

Santísima Virgen María y a nuestro Señor Jesús. 

Gracias Julio, Miriam, Alicia, Iraida, Roxana, 

Elizabeth, Rose, Noelia, y a muchos más quienes 

se sumaron los días previos a fin de tomar acción 

para que todo saliera “bonito” como decía el padre 

Luciano. Gracias Dios mío por permitirme haber sido 

parte de esta experiencia única que no será 

comparada con nada en este mundo.     

Por ultimo me gustaría compartir esta gran experiencia 

vivida, a quienes nos lean y tengan interés en conocer  

los detalles del III CONGRESO INTERNACIONAL DE 

NUCLEOS TRINITARIOS, a través de este link: 

https://consecratiomundipe.wordpress.com/congreso-

actual/, donde podrán observar desde la preparación, 

el desarrollo y las conclusiones del congreso, 

confiamos sea de utilidad la información allí contenida. 

∎ 

 

“Oh María, Templo vivo de la 

Santísima Trinidad, 

consíguenos y trans-mítenos 

la vida trinitaria. Amén” 

https://consecratiomundipe.wordpress.com/congreso-actual/
https://consecratiomundipe.wordpress.com/congreso-actual/
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NOTICIAS 

 

 

La belleza del 

primer “Safari 

Rosario” en Labuan 

Bajo (Indonesia) 

 

Padre Marsello, SMM 

El P. Marsello nos comparte lo vivido en el “Safari Rosario” organizado 

por la comunidad de los aspirantes montfortianos de Labuan Bajo 

(Indonesia). Según el P. Marsello, esta peregrinación pretende ser uno 

de los “sólidos anclajes religiosos” en esta ciudad turística. Porque 

“este Safari Rosario que incluye una revolución espiritual con la 

renovación de los votos y de las promesas del bautismo por María, 

puede ser un medio genial de perseverar en las virtudes cristianas 

para los fieles”. 

 

 

 

LABUAN BAJO, Indonesia – El “Safari Rosario” ha tenido lugar por 

primera vez en la ciudad turística de Labuan Bajo, el sábado 26 de 

octubre de 2019. “Safari”, en Indonesia, significa ‘viaje de larga 

distancia’, y en nuestro contexto significa caminar en una distancia 

larga, rezando el rosario, y en procesión con un gran rosario y una 

estatua de la Virgen María. Aunque era la primera vez, la acogida de la 

población ha sido extraordinaria; miles de personas han seguido la 

procesión de la estatua de la Virgen María acompañada con el rezo del 

rosario y de cantos marianos. Se estima que había unas 3.000 

personas presentes. 
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El “Safari” ha empezado por un cortejo de coches a partir del 

Postulantado Montfortiano hasta Nggorang. El grupo de Nggorang  

ha ido luego a la iglesia de la estación de Merombok, donde un 

centenar de personas se había reunido para acoger a la estatua de 

María. Delante de la iglesia, el grupo ha sido acogido por una 

ceremonia tradicional. El pueblo de Merombok  se ha reunido en la 

iglesia parroquial del Santo Espíritu, Labuan Bajo, lugar donde se ha 

desarrollado la ceremonia de apertura. Al llegar delante de la iglesia, 

con miles de personas vestidas con trajes tradicionales de 

Manggarai, la estatua de la Virgen María ha sido de nuevo acogida 

con una ceremonia tradicional de Manggarai, luego ha sido puesto 

sobre su trono. Unas danzas de niños acompañaban esta ceremonia 

de entronización. 

 

Al comienzo del rosario de este 

“Safari” que tenía como tema: 

“María, modelo ideal para servir”, 

el padre Marsel, SMM, ha 

explicado que esta actividad era 

la forma tangible de la misión de 

los Montfortianos en Labuan Bajo 

para compartir la riqueza 

espiritual de la Compañía de 

María, tal como lo desearía San 

Luis María de Montfort; el Papa 

Juan Pablo II le ha hecho eco 

recordando con fuerza: 

 

«Esta actividad era la forma tangible de la misión de los Montfortianos en 

Labuan Bajo para compartir la riqueza espiritual de la Compañía de María, tal 

como lo desearía San Luis María de Montfort» 
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“No dejéis este tesoro escondido”. El padre Marsel ha 

recordado que para responder a esta llamada, 

necesitamos la buena figura en la cual podemos sacar 

nuestra inspiración y nuestro entusiasmo para el 

servicio, y parece que ninguna personalidad convenga 

mejor que la Virgen María. Se ha declarado Sierva de 

Dios. ¿No es la que sirve a Dios muy fielmente? El 

“Safari Rosario” quiere ser un movimiento de oración 

con la Virgen María, para que, por ella y con ella, 

seamos formados para ser conformes a Cristo que ha 

venido en el mundo por María a servir. 

El itinerario de este “Safari” iba desde la iglesia 

del Espíritu Santo hasta la gruta de “María de 

la pequeña montaña”. Aunque el trayecto era 

bastante largo con un tiempo caluroso, la gente 

ha seguido este “Safari” con mucho respecto y 

alegría. En la cumbre del acontecimiento, todas 

las personas presentes han hecho su 

consagración que no es nada más que la 

renovación de las promesas bautismales por 

las manos de María. Esta ceremonia empezó a 

las 16h00 hasta las 17h30 hora local. 

«El “Safari Rosario” quiere ser un movimiento de 

oración con la Virgen María» 
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"Ante todo, es sumamente conveniente que los ejercicios de piedad a la Virgen María 

expresen claramente la nota trinitaria y cristológica que les es intrínseca y esencial. En 

efecto, el culto cristiano es por su naturaleza culto al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo o, 

como se dice en la Liturgia, al Padre por Cristo en el Espíritu.  

En esta perspectiva se extiende legítimamente, aunque de modo esencialmente diverso, 

en primer lugar y de modo singular a la Madre del Señor y después a los Santos, en 

quienes, la Iglesia proclama el Misterio Pascual, porque ellos han sufrido con Cristo y 

con El han sido glorificados (68). En la Virgen María todo es referido a Cristo y todo 

depende de El: en vistas a El, Dios Padre la eligió desde toda la eternidad como 

Madre toda santa y la adornó con dones del Espíritu Santo que no fueron concedidos a 

ningún otro.  

Ciertamente, la genuina piedad cristiana no ha dejado nunca de poner de relieve el 

vínculo indisoluble y la esencial referencia de la Virgen al Salvador Divino" (PABLO VI, 

Marialis Cultus, no. 25). 

Este “Safari” ha sido iniciado por los cohermanos de Labuan Bajo (el P. Jeje, el P. Marsel y el P. Lorens). 

Con la colaboración de los laicos del comité, esta actividad se ha desarrollado muy bien. Por otra parte, 

el gobierno regional del oeste de Manggarai, los sacerdotes y el Vicario Episcopal de Labuan Bajo 

apoyan firme, material y moralmente, nuestra iniciativa.∎ 
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PEREGRINACIÓ

N DEL AMOR 

HACIA LA CASA 

DE MARÍA 

 

Jeffry Kelen, SMM 

 

 

El texto que sigue es un compartir del padre Jeffry, Misionero 

Montfortiano en Ecuador, de la peregrinación, de cinco parroquias, 

organizada el sábado 26 de octubre de 2019. La peregrinación ha 

salido de la catedral de Nueva Loja, Vicariato Apostólico de Sucumbíos, 

hacia la basílica “Virgen del Cisne”. 

 

 

SUCUMBÍOS, Ecuador – ¿Por qué el título de este artículo es 

“Peregrinación del Amor”? La respuesta es sencilla: porque la persona 

visitada es la madre que ha dado a luz al Amor mismo. Por consiguiente, el 

espíritu principal de esta visita es el amor. En nombre de este amor, hemos 

caminado 20 Km, hemos caminado orando y cantando. Esta visita nos ha 

recordado lo que nuestra Madre encinta había emprendida para visitar a 

Isabel en las montañas de Judea. Orar y cantar son expresiones de alegría 

del alma que encuentra a su Madre como los alegres pastores en su visita al 

Niño Jesús en el refugio abyecto de Belén. 
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De hecho, esta actividad ha sido realizada como broche final a todas las actividades del mes misionero 

extraordinario lanzado por el Papa Francisco. La finalidad es clara: suscitar el celo misionero del pueblo y 

pedir al mismo tiempo el don de vocaciones de misioneros: “La mies es mucha y los obreros pocos. 

Rogad, pues, al Dueño de la mies que envíe obreros a su mies.” (Mt 9, 37-38). 

Esta actividad ha sido realizada gracias a la cooperación de cinco parroquias de la ciudad (“pastoral 

ciudadana”): 

tres parroquias diocesanas y dos parroquias montfortianas. Me 

pidieron asegurar la animación durante la peregrinación: se trataba 

de invitar a la gente a cantar, orar y dar unas breves reflexiones.  

Como sacerdote montfortiano, las enseñanzas del Padre de 

Montfort han sido la principal inspiración para hablar de María. 

Gracias a Dios, he intentado llevar a cabo esta tarea. 

Esta actividad lo han seguido no solo los adultos, sino todos los 

fieles: niños hasta los adultos de más de 60 años, incluso mujeres 

encintas (eso recordaba a María en su visita a Isabel). Para mí, fue 

una peregrinación o un proceso de fe. 
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Porque solo el amor y la fe pueden llevar a la gente a 

caminar durante 6 horas a pesar de las condiciones 

meteorológicas desfavorables (lluvia y calor). El punto 

culminante de la visita o de la peregrinación fue la 

celebración de la Eucaristía, juntos. Creo que 

sinceramente nuestro cansancio ha sido aliviado cuando 

hemos celebrado la Eucaristía, alimento que refresca el 

cuerpo y el espíritu. 

He aquí nuestro compartir, para nosotros, 

Misioneros Montfortianos de la misión en 

Ecuador. Roguemos unos por otros para 

que podamos ser unos misioneros sin 

fronteras, capaces de responder a las 

necesidades del tiempo, conforme a la 

directiva dada por el Señor Jesús. ∎ 

«La finalidad es clara: suscitar el celo misionero 

del pueblo y pedir al mismo tiempo el don de 

vocaciones de misioneros» 
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ENCUENTRO DE LOS 

ASOCIADOS MARÍA REINA 

DE LOS CORAZONES 

Salazamay, TOAMASINA 

 

Fanja, Andraisoro - 

Madagascar 

TOAMASINA, Madagascar – Damos gracias a Dios porque en 

el encuentro general organizado por nosotros, Asociados María 

Reina de los Corazones (AMRC) en Madagascar ha ido muy 

bueno, con éxito en Salazamay, Toamasina, del martes 29 de 

octubre tarde hasta el viernes 1 de noviembre 2019 último.  

 

Los participantes eran unos cincuenta acompañados por 

nuestro predicador, Hermano François de Sales, smm 

- Andraisoro y Antsobolo de Antananarivo. 

- Maromamy y Antongombato de Brickaville. 

- Los laicos Montfortianos de la Parroquia Sacré-Cœur 

Tanambao V, Saint Jean XXIII Andranomadio y Sainte 

Thérèse Salazamay de Tamatave. 

 

Esta conferencia ha sido marcada por unas oraciones, 

enseñanzas, exposiciones y concertaciones, luego 

intercambios, que se han concentrado en la espiritualidad 

montfortiana tomada en la enseñanza del Padre de Montfort.  

 

Podemos resumir eso en estos tres siguientes temas: 
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- Familia que vive el amor, inspirada por el bautismo recibido y 

la Eucaristía. 

- La consagración: ¿Por qué los laicos montfortianos no tiene el 

valor de comprometerse en la consagración? 

- Compartir e intercambios de experiencia con cada grupo. 

 

La AMRC de Madagascar tenía siempre la sensibilización que todos 

los miembros de una familia tienen que comprometerse a entrar en 

la Asociación. En general, nosotros, los miembros de Andraisoro, ya 

está realizado porque es toda la familia que constituye la asociación, 

incluido el padre, la madre y los hijos así como los hermanos y las 

hermanas. La razón es que toda la familia debe vivir, juntos, la 

espiritualidad montfortiana. 

 

Esta reunión coincidía con la preparación de los votos perpetuos de 

dos Hermanos montfortianos: el Hermano Ernesto y el Hermanos 

Freda, hemos colaborado a la preparación litúrgica con los 

parroquianos de Salazamay y al mismo tiempo hemos participado a 

los gestos litúrgicos que corresponden a nuestra cultura, 

particularmente, la cultura de la región de Betsimisaraka, al este de 

Madagascar. 

Este encuentro se teminó por el Santo Rosario y la Adoración del 

Santísimo respectando la organización de la Parroquia de 

Salazamay. 

 

Estábamos totalmente unidos en la oración con estos dos hermanos 

que habían pronunciado sus votos perpetuos, el viernes 1 de 

noviembre 2019, y antes del final de esta reunión, hemos organizado 

una fiesta para marcar nuestra alegría y nuestra cohesión. No hemos 

olvidado la evaluación con el Padre Jean-claude, el Hermano 

François de Sales y los representantes de los laicos montfortianos 

de cada grupo para mejorar nuestra asociación en su futuro. 

 

Tenemos que señalar que estos dos Hermanos que habían 

pronunciado sus votos perpetuos estaban sanctificados como 

Diáconos, el domingo 3 de noviembre en la iglesia Saint Jean 

Morarano Tamatave. El encuentro de los laicos montfortianos se ha 

terminado el viernes 1, algunos representantes de los laicos se han 

quedado para asisitir a esta ordenación diaconal de este domingo. 

En resumen, el encuentro ha sido 

tan bueno que podemos observar 

una verdadera fraternidad, 

solidaridad y colaboración activa 

entre nosotros, laicos 

montfortianos, y que 

aprovechamos para dar las 

gracias de manera especial por 

la muy buena hospitalidad de los 

miembros locales de Toamasina 

y sobre todo por su acogida 

como huéspedes durante esta 

reunión. 

 

Finalmente, deseamos lo mejor a 

todos los miembros y que cada 

uno pase un buen año 2020, que 

nos encontremos en Salazamay 

en el gran encuentro de todos los 

miembros laicos montfortianos de 

Madagascar, es decir los 

“MPIARA-DIA” en Malagache, 

incluido: los amigos de Montfort 

(laicos de los Hermanos de San 

Gabriel), los amigos de la 

Sabiduría (los laicos de las Hijas 

de la sabiduría) y nosotros la 

AMRC (los laicos de la 

Compañía de María). 

 

¡Dios solo!∎ 
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Poesía: 

 

MAMA 

 

de Elli-Mac 

 

 

Mama, 

Palabra de niño, 

Que del corazón 

Es el impulso 

De la felicidad. 

 

Mama 

Palabra de amor, 

Que brota 

En este día 

Como un grito 

Mama, 

Palabra de los labios, 

Que, de repente, 

Va y se eleva, 

Pero sin fin 

 

Mama, 

Palabra de siempre, 

Que, sin fronteras, 

Va y recorre 

Hoy y ayer. 

 

Mama, 

Palabra tranquilizadora 

Cuando, en la noche, 

Los lloros de un niño 

Claman el aburrimiento. 

 

 

Mama, 

No habrá palabra, 

Tan fuerte que sea, 

Por ser el fiel eco 

De una tan hermosa 

emoción 

 

Mama, 

Palabra universal, 

Mama, 

Palabra carnal, 

Mama, 

Palabra eterna.∎ 

 

 



 

30 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“Gracias por este número del boletín de la Asociación María Reina de los Corazones. 

Lo he leído entero con gusto y siento no poder continuar mi misión por razones de 

salud.” 

Hubert 

“Buenos días, he recibido el boletín, gracias, lo leo con gusto un poco cada tarde, los testimonios 

son muy interesantes. Espero que nuestro mundo, que se encuentra en mal estado, tome 

consciencia que es tiempo de volver hacia las fuentes espirituales para salir de este marasmo 

de violencia y de indiferencia. 

Ánimo y que tengamos mucha esperanza para un futuro mejor.” 

Camille 

“En el boletín he leído que en italiano tenemos una nueva edición de las obras de Montfort. 

Felicidades. Una buena edición. …En los escritos de San Louis María Grignion de Montfort he 

encontrado todo lo que buscaba. Todo lo que mi corazón deseaba. Es extraordinario. He encontrado 

un verdadero maestro espiritual. Antes, siempre había leído sus escritos, pero ahora es un nuevo 

impulso. Ahora tengo un mayor deseo de leer sus escritos y seguir el camino que propone. He aquí 

mis pequeñas noticias.” 

Nathalie 

Sinceramente, les doy las gracias de haberme acogido en la Asociación María Reina de los 

Corazones. Puedo dar testimonio que durante el mes de preparación a la consagración, he tenido 

muchísimas gracias. Mi padre espiritual ha hecho esta consagración hace unos años y me ha invitado 

a consagrarme a Jesús por las manos de María, abrasando la consegración enseñada por san Luis 

María Grignion de Montfort… 

El día de mi consagración firmando mi acta de consagración en el altar, ha sido un hermosísimo día y 

a partir de este momento, de verdad me siento  bien… 

A partir de hoy, espero poder crecer día a día en Jesús por la Santísima Virgen María y también 

traer a Jesús a otros por María en el Espíritu Santo.” 

Rosario 
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